

05/10/2018

Oberhergheim

La rentrée de la « Joie de vivre »



Les membres du club à la Maison de la nature. Photo DNA

La rentrée de la saison automnale du club de la « Joie de vivre » d'Oberhergheim s'est déroulée dernièrement à la Maison de la nature de Hirtzfelden. L'accueil du groupe a été fait par François Sauvageot président de l'association qui gère la Maison de la nature du vieux canal. Le responsable a fait part et présenté aux visiteurs les missions, activités et formations à l'environnement et à la nature qu'assure la structure. La visite qui a suivie a été guidée par la directrice Emmanuelle Metz. Les membres du club ont apprécié le labo nature, le jardin pédagogique, la mare et le verger avec ses jeunes arbres fruitiers. La séance s'est terminée par une dégustation de tartes maison offertes par des membres de l'association visiteuse.